

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung der Bezirksvertretung Hohenlimburg vom 14.11.2024

Öffentlicher Teil

TOP 6.2. Vorschlag der CDU - Fraktion

hier: Fehlende Fahrbahnmarkierungen auf der Hohenlimburger Straße

1131/2024
Entscheidung
ohne Beschluss

Herr Glod ist mit der vorliegenden Stellungnahme des WBH AöR zufrieden.

Beschluss:

Die Verwaltung wird beauftragt, die fehlenden/unvollständigen Fahrbahnmarkierungen auf der Hohenlimburger Straße zwischen Tankstelle und Hünenpforte und die nicht mehr vorhandene Verkehrsinsel zu erneuern.

Abstimmungsergebnis:

Ohne Beschlussfassung, da Sachstandsbericht gegeben wurde.

Anlage 1 AW zu TOP 6.2. WBH



HAGEN

Stadt der FernUniversität
Der Oberbürgermeister

Deckblatt

Datum:
12.11.2024

Seite 1

ÖFFENTLICHE STELLUNGNAHME

Amt/Fachbereich und ggf. beteiligte Ämter/Fachbereiche:

WBH

Betreff: Drucksachennummer: 1131/2024
Anfrage gem. § 6 (1) Geschäftsordnung der BV - Hohenlimburg für die Sitzung der BV
Hohenlimburg am 14.11.2024.
Anfrage der CDU Fraktion zum Thema "Fehlende Fahrbahnmarkierung auf der
Hohenlimburger Str."

Beratungsfolge:
14.11.2024 BV Hohenlimburg



HAGEN

Stadt der FernUniversität
Der Oberbürgermeister

**TEXT DER
STELLUNGNAHME**

Datum:
12.11.2024

Seite 2

Aufgrund der Betrauung durch die Stadt Hagen fällt die Angelegenheit in die alleinige Zuständigkeit des WBH AöR!

Anfrage:

Herr Michael Glod von der CDU Fraktion aus der BV Hohenlimburg fragt an, wann die fehlende Fahrbahnmarkierung auf der Hohenlimburger Str. zwischen der Straße Hühnenpforte und Tankstelle sowie die Verkehrsinsel im genannten Bereich wiederhergestellt wird.

Stellungnahme WBH

Auf der Hohenlimburger Str. haben im genannten Bereich umfangreiche Kanalbauarbeiten stattgefunden, aufgrund der Baumaßnahme musste die vorhandene Verkehrsinsel baubedingt temporär entfernt werden.

Die Fahrbahnmarkierung wurde durch die provisorische Herstellung der Kanaltrasse beschädigt bzw. ist nicht mehr vorhanden.

Bei der Bauvorbereitung bzw. in der Bauphase wurde der Fußgängerverkehr über die Ampelanlage im Kreuzungsbereich Hohenlimburger Str. / Hühnenpforte nach Absprache mit den am Baubeteiligten geleitet.

Im Frühjahr 2025 werden durch den Fachbereich Bau umfangreiche Sanierungsmaßnahmen an der Fahrbahnoberfläche im genannten Bereich sowie fortlaufend durchgeführt.

Bei diesen Sanierungsmaßnahmen ab Frühjahr 2025 wird die Verkehrsinsel endgültig hergestellt, die Fußgänger können bis dahin die vorhandene Fußgängerampel im Kreuzungsbereich Hohenlimburger Str. / Hühnenpforte für eine sichere Straßenquerung nutzen.

Die fehlende Fahrbahnmarkierung wird bis zum Beginn der Sanierungsmaßnahme kurzfristig durch den Fachbereich Betrieb mit Farbe hergestellt.

Im Anschluss der Sanierungsmaßnahme wird der gesamte Fahrbahnbereich mit einer neuen thermischen Fahrbahnmarkierung hergestellt.